

Ein Hoch auf den Lachs – Bärenstark 2 startet mit Sieg in die Rückrunde!

Die Volleyballer von Bärenstark 2 – auch liebevoll „Minibären“ genannt - starteten Ihre Rückrunde in der **Mixed- 2/4 C-Klasse West am Sonntag, den 29.01** auswärts in Rottenburg und traten **gegen die Spätzünder aus Wannweil** an. Es gab nichts weniger als die Tabellenführung zu verteidigen.

Der exklusive Spielbericht direkt aus dem Team lautete wie folgt: „Die Minibären sind gut aus dem Winterschlaf gekommen. Haben den ersten Satz gerockt. Im zweiten Satz kam leider ein kleiner Wintereinbruch und wir sind fast verhungert. Zwar wurde zeitweise aufgeholt und wir hatten Gleichstand, aber die Gegner haben auch gut ins Spiel rein gefunden. Im dritten Satz haben die Minibären dann einen Lachs gefunden und konnten wieder Energie aufbauen. Der Lachs hat gut geschmeckt und dadurch haben wir abermals gewonnen.

Ein Hoch auf den Lachs“.

Übersetzt heißt das, das Spiel ging mit **2:1 (25:16, 20:25, 25:17)** an die Minibären aus Ehningen! Auch hier also ein perfekter Start in die Rückrunde und das Wichtigste dabei: Mit **BÄRENSTARKER** Laune 😊



Gespielt haben: Micha, Dima, Philipp, Jonas, Manu & Farina